
                                                   

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 18 GENNAIO 2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno diciotto del mese di gennaio, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 23 

dicembre 2020 e ss.ii., ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Presidente della IV Circoscrizione Silvio Moncada. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro titolare di P.O. Coordinatore della IV 

Circoscrizione, coadiuvato dal Coll. Prof. Amm.vo Silvana Carta. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente) P  

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO P  

4. DENTICI MIRKO  A 

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE P  

7. RUGGIERO GUGLIELMO P  

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente)  A 

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 8 2 

Il Totale dei presenti è pari a OTTO (assenti Dentici e Schiera). 

VERBALE N. 10/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:42 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri Buonpasso, Lupo e Sinopoli: 

Il Cons. Dentici entra alle ore 9:44. 

Il Presidente invita il Segretario a dare lettura del verbale della seduta precedente. 

Il Segretario dà lettura del verbale n. 9 del 15/01/2021. 

Durante la lettura entra il V.P. Schiera alle ore 9:45. 

Presidente: procede con i lavori d’aula, considerato che durante la seduta precedente è stato 

esitato l’ultimo parere rimasto, riprende i lavori ripartendo dal punto 3 del O.D.G. mozione dei 

Consiglieri. Si dovrebbe procedere con la lettura della mozione al punto “b” a firma del V.P. 

Schiera, ma considerato le continue disconnessioni per problemi di tecnici del V.P. Schiera, si 

procede con la successiva mozione lett. c). 

Sinopoli: chiede di intervenire sull’ordine dei lavori. 

Il Presidente concede la facoltà. 

Sinopoli: puntualizza che la mozione b) del V.P. Schiera riguarda i pali dismessi in Via 

Pietratagliata a firma propria ed è stata già trattata qualche mese fa. 

Il Presidente: chiede al Consigliere copia della mozione o la data dell’esito ed invita il Segretario 

a verificare l’atto deliberativo. 

Il Presidente scorre il punto 3 del ODG pone in discussione la Mozione lettera “c” a firma del 

Cons. Tuzzolino avente per oggetto “Reinstallazione palo dismesso in Via B. Baldi altezza Via 

Sigismondo D’India 8 (prot.780/regint). 

Il Presidente invita il Segretario a darne lettura. 

Tuzzolino: illustra la mozione, la strada in oggetto si trova nella zona di Villa Tasca è una via 

stretta e la mancanza di illuminazione crea notevoli disagi a chi la percorre; chiede di aprire un 

dibattito per l’approvazione della stessa. 

Ruggiero: favorevole alla mozione, auspica che la forte determinazione del Consiglio per la 

pressante richiesta del ripristino dei pali dismessi all’AMG e al Settore Infrastrutture porti ai 

risultati sperati; la via è molto stretta e la mancanza di luce crea difficoltà, auspica un rapido 

intervento.   

Buonpasso: è favorevole alla mozione; ricollegandosi alla dismissione dei pali nel territorio, 

comunica che in Via D. Camarda sono stati dismessi i pali della luce lasciando la strada 

completamente al buio.  

Lupo: favorevole alla mozione evidenzia la propria sensibilità alle criticità del quartiere, auspica 

che il Comune di Palermo possa rendere disponibili i fondi per ripristinare i pali e per potenziare la 

forza lavoro necessaria al fine di poter completare l’opera della reinstallazione dei pali.  

V.P. Schiera: la criticità è stata affrontata in maniera parziale, auspica che gli ulteriori fondi 

possano permettere la reinstallazione dei pali e la sostituzione dei pali vetusti. 

Di Vincenti: condivide quanto detto dal V.P. Schiera auspica che possano essere reinstallati i pali 

dismessi per motivi di sicurezza. 

Dentici: favorevole alla mozione, auspica che gli impianti obsoleti possano essere ripristinati.  

Sinopoli: è favorevole alla mozione. 

Buccola: è favorevole alla mozione. 

Presidente: è favorevole alla mozione, la strada in oggetto è una strada stretta e circondata dal 

verde, ciò rende ancora più buia la strada se non è presente l’illuminazione pubblica, creando 

notevoli disagi. 

Il Presidente: terminati gli interventi pone in votazione per appello nominale, la mozione de qua il 

cui esito è il seguente: 

Presenti e Votanti 10 

Assenti 00 

Favorevoli 10  

Astenuti 00 

Contrari 00 

La Mozione iscritta al punto 3 del ODG lettera “c” a firma del Cons.  Tuzzolino avente per 

oggetto “Reinstallazione palo dismesso in Via B. Baldi altezza Via Sigismondo D’India 8 



(prot.780/regint) è approvata all’unanimità del consesso. 

Il Presidente: dà spazio alle comunicazioni. 

Buonpasso: comunica che in mattinata effettuerà un sopralluogo in D. Camarda per visionare la 

situazione critica relativa ai pali di illuminazione. 

Alle 10.10 esce il V.P Schiera. 

Presidente: chiede l’invio di foto per avere una visiona completa della situazione e chiede al 

Cons. Buonpasso di preparare una mozione; chiede quindi al Segretario se gli atti deliberativi 

relativi alla reinstallazione dei pali di illuminazione dismessi, sono state inviate anche al Servizio 

Infrastrutture oltre che ad AMG. 

Il Segretario conferma che le delibere con la tematica dei pali di illuminazione dismessi, anche 

quelle esitate dal mese di ottobre 2020, sono state inoltrate sia all’AMG che al Settore 

Infrastrutture e Servizi a Rete. 

Presidente: comunica che alcuni cittadini si sono lamentati della posizione in cui sono state 

reinstallati i pali in Corso Pisani; i pali sono stati reinstallati al centro del marciapiede che essendo 

stretto non permette più il transito ai disabili con le carrozzine, pertanto ha inoltrato richiesta 

affinché siano ricollocati in modo più consono. 

Presidente: in assenza di ulteriori comunicazioni alle ore 10:16 dichiara chiusa la seduta, e dà 

 appuntamento a domani alle ore 9:30 
 

Il Segretario                                                                     Il Presidente 

            Dott. Marco Conigliaro            Moncada Silvio 
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